



校長室だより

校長 鳥淵 美和子

校庭の木々も色づき晩秋から冬へと季節の移り変わりを感じる頃となりました。2学期も遠足・修学旅行などの行事を無事に終えることができました。1年生は海老名の三川公園、芝生の坂でごろごろ転がりました。2年生は相模原の麻溝公園、ポニーの体験はドキドキ体験でした。お天気にも恵まれ子ども達も張り切って歩きました。3年生は横浜はま銀宇宙科学館、プラネタリウムできれいな星空にうっとりしました。4年生は久しぶりにハーモニーホールを使っての連合音楽会に参加しました。入谷小は人数は多くはないですが、歌声がとてもきれいで素敵なハーモニーが響いていてお褒めの言葉をいただきました。5年生は箱根遠足に行きました。彫刻の森美術館の見学や関所見学、海賊船にも乗船し大満足の遠足となりました。6年生は日光修学旅行にみんなで行って来ました。滝や東照宮など見学し、自然や歴史を学びました。宿では友達との友情を深め合い、忘れられない思い出を作れたことと思います。保護者の方が温かく見守ってくださり、送り出してくださったことに感謝申し上げます。子ども達はどの行き先でも、マナーを守りしっかりと自覚を持って行動でき、素晴らしかったです。さすが、入谷っ子です。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



第46回運動会

「赤白ともに団結し信頼し合う運動会」のスローガンのもと、11月11日（土）に運動会を行いました。前日が雨で準備が完全ではありませんでしたが、当日は曇りで雨の心配もなく開会することができました。開会式では応援団長による優勝旗・準優勝杯返還や選手先生も勇ましく立派でした。児童会によるスローガンと約束も堂々と清々しかったです。

1・2年生は「アドベンチャー」はポンポンがキラキラ光り、踊りがそろってきれいでした。子ども達の笑顔がはじめてとても可愛かったです。3・4年生は「ダイナミック琉球」でした。エイサーの曲に合わせ独特でリズムカルな踊りで、力強く舞い、特に最後の掛け声が勇ましく感動的でした。5・6年生は団体競技「KIVANT」（騎馬戦）で赤も白も立ち向かっていく姿が凛々しく、手に汗握る接戦でした。そして、5・6年生による「スターマイン」。花火をモチーフにカラフルなTシャツを身にまとい、優雅に時にしなやかにそして力強く表現しきり、どの子の顔も輝いていてキラキラまばゆいほどでした。手の指先まで集中し、内にあるエネルギーを思う存分発揮し、見る人を感動させずにはおかない圧巻の演技でした。心が震えるほど感動しました。徒競走も団体種目も、リレーもどの種目も力一杯全力を出し切りました。5・6年生は係活動で大活躍でした。感動をありがとう。

1・2年生



3・4年生



5・6年生

